

がっこうだより

平成29年 7月 1日

海南市立巽小学校 No.4

<http://www.tatsu-sho.kainan.ed.jp>

成長を実感する学期末に

新学期が始まり3ヶ月が過ぎ一学期の最終月となりました。春に子どもたちがプランターや花壇、菜園に植えた植物も元気に育ち、中庭が緑色に輝いています。1年生が育てているアサガオはつるが伸び、花芽もできています。ミニトマトには実も付き、ホウセンカの茎や葉も太く大きくなってきました。生活科や理科の学習で観察を続け、花が咲いたり、実がなったりするのを子どもたちは楽しみにしています。



さて、先日の授業参観・学級懇談会にはたくさんの保護者の皆様にご参加いただきありがとうございました。子どもたちも一学期の初めに比べ大きく成長しています。高学年はリーダーとしての姿が頼もしくなってきました。中学年は元気いっばいにエネルギーに活動しています。また、低学年の子どもたちの表情の豊かさには目を細めてしまいます。特に1年生は学校生活にも慣れ、授業中だけでなく登下校の歩き方なども含め成長した姿を見ることができうれしく思っています。

一学期のまとめの時期を迎え、各学級では学習や生活での成長を振り返り、充実した夏休みを迎えるように指導してまいります。保護者の皆様もお子様と一学期の様子を振り返り、励ましなどの声かけをよろしくお願いします。

学校長 野田 泰生

育友会親睦ビーチボールバレー大会

6月4日(日)、各学年・幼稚園・職員の8チームの参加で、女性部主催の親睦ビーチボールバレー大会が開かれました。

今年もどの学年もとてもチームワークがよく、ナイスプレーの連続でした。本当にビーチボールでバレーをしていると思えないほどの白熱した試合が繰り広げられました。

優勝は、5年生チーム 準優勝は、2年生チームでした。

出場・応援してくださった保護者の皆さん、また、選手集めをしてくださった学級委員さん、主催してくださった女性部の皆さん、本当にありがとうございました。



優勝の5年生チーム

準優勝の2年生チーム

授業参観・学級懇談会・5年生キャンプ説明会

今年度2度目の授業参観。おうちの方が来て下さると、いつもより緊張していますが、うれしそうな表情で学習していたように思います。4月の参観にくらべ成長した姿をみていただけたのではないのでしょうか。

また、学級懇談会では1学期の子どもたちの様子、夏休みの過ごし方や通知票の見方などについて話し合ってくださいました。

1学期もあと1か月。学習のまとめをしっかりとしましょう。

巽小連絡メールについて

登録などについてご質問があれば、教頭までご連絡ください。

7月の行事

日	曜	学校行事等	日	曜	学校行事等
2	日	第8回通学合宿(1日目)	15	土	千種神社夏祭り(補導 19:30~)
3	月	登校指導(4班) セーフティネットの日 校内安全点検 給食費納金(6月分) 第8回通学合宿(2日目) 語り(8:30~ 2A・B) 消防団放水体験締切	17	月	海の日
4	火	SC 第8回通学合宿(3日目)	20	木	1学期終業式 給食終了 5年生校内キャンプ(1日目)
5	水	もも納品 地区児童会(5限)・集団下校	21	金	5年生校内キャンプ(2日目)
6	木	委員会(6限) 6年ALT(1・2限) もも実習 (幼)七夕参観運動場駐車場(10:20~12:20)	24	月	水泳特訓(9:00~10:30)
7	金	集会…七夕集会(児童会) 3年生わうくらず(5・6限) 5年JTE(3・4限) 4年英語活動(3・4限)	25	火	水泳特訓(9:30~10:30)
9	日	地域ふれあい行事(消防団放水体験)	26	水	水泳特訓(9:30~10:30)
10	月	語り(8:30~ 3A・B)	27	木	水泳特訓(9:30~10:30)
11	火	読み聞かせ(13:10~ 図書室)	28	金	水泳特訓予備日
13	木	6年ALT(1・2限)	29	土	公民館夏祭り(補導 19:00~) 杉尾神社夏祭り(補導 19:30~)
14	金	4年英語活動(3・4限)	30	日	公民館夏祭り(予備日)

共育コミュニティレポート

町たんけん

5/30(火)に2年生が『町たんけん』を行いました。地域の方々と保護者の皆さんと一緒に、地域のお店や工場、公民館や公園などを探検してきました。とても暑い1日でしたが、みんな笑顔でたんけんから帰ってきました。

プール清掃

今年度も消防団の皆様にご協力いただき、6年生と一緒にプール掃除を行いました。分団の方の高圧放水と6年生のパワーで見違えるようにきれいなプールになりました。

これで子どもたちが楽しみにしているプール水泳が実施できます。

BS会

先日BS会の皆様から、花の苗をいただきました。本館玄関がとても華やかになりました。



児童の学習活動

k i d s救命講習会(6年生)

海南消防署の3名の救命士の方に来ていただき、k i d s救命講習会(6年生)を行いました。普段の救急講習とは違い、クイズを交えたり、寸劇を取り入れたりしながら楽しく心肺蘇生法を学びました。

講習の終わりには、一人一人認定証をもらいました。

4年生 社会見学

社会科の学習のため、紀の海クリーンセンター、室山浄水場へ社会見学に行きました。



サポウィルスによる感染性胃腸炎について

本校で発生していましたサポウィルスによる感染性胃腸炎では、大変ご心配をおかけしました。

6月23日現在、サポウィルスの感染による胃腸炎の症状で欠席する児童はなく、胃腸炎の症状はおさまっています。学校では、石鹸による手洗いやうがいなどの指導を徹底していきたいと考えております。